

Communautaire

Rosemont–La Petite-Patrie honore ses bénévoles

Rosemont
La Petite-Patrie
Montréal 

L'Arrondissement de Rosemont–La Petite-Patrie honore ses bénévoles pour leur engagement et leurs actions au sein de la communauté.

Par leurs actions, les bénévoles ont un impact direct sur les milieux de vie et enrichissent de façon significative toute la communauté. Ces personnes offrent leur temps, leur expertise et leur passion, faisant de notre arrondissement un endroit où il fait bon vivre.

Les bénévoles s'impliquent dans toutes les sphères de la vie en verdissant les quartiers, en favorisant la transition écologique, en faisant rayonner la culture et le divertissement, en œuvrant dans les banques alimentaires, les clubs sportifs, les centres communautaires et bien plus encore.

Hommage aux bénévoles

Le 24 octobre, l'Arrondissement soulignait l'implication de 27 bénévoles et leur rendait hommage lors d'une soirée spéciale.

Catégorie Empreinte d'argent

La catégorie « Empreinte d'argent » rend hommage aux bénévoles qui œuvrent depuis plus de 25 ans dans l'arrondissement.

Paul Pharand est bénévole pour le Carrefour Montrose depuis plus de 25 ans ainsi que pour la chorale de la Maison Saint-Joseph depuis plus de 20 ans.

Catégorie Distinction

La catégorie « Distinction » vise à reconnaître l'implication exceptionnelle de bénévoles qui se dé-

marquent auprès d'un organisme de l'arrondissement. Cette année, 26 personnes sont honorées dans cette catégorie dans les domaines suivants : le développement durable, les sports, les loisirs et la culture, le développement social et l'implication citoyenne.

Volet développement durable

- Ginette Verdone, Plaz'Art Verte
- Élise Lavoie, La Petite-Plaza
- Sophie Gonthier, jardin communautaire Étienne-Desmarreau
- Evelyne Drouin, La Remise
- François Laforge, LocoMotion

Les personnes ci-dessous sont bénévoles chez Biquette Écopâturage :

- Marie Comeau
- Marie-José Clermont
- Hayli Martinez
- Charlotte Leclerc
- Max Hugny-Martialis
- Laurence Bernier-Renaud
- Lucie Mailhot
- Alice Loubert
- Annie Cloutier

Volet sports, loisirs et culture

- Vincent Martin, club aquatique R2P
- Hélène Andreu, Festival des arts de ruelle
- Laura Tatiana Rivera Peca, Fondation LatinArte

Volet développement social

- Angela Buritica, Centre

d'aide aux familles latino-américaines

- Francine Celeste, Carrefour Montrose
- Émilie Giroux, Regroupement pour la Trisomie 21
- Joël Parent, Fondation des Aveugles du Québec
- Khadidja Barkaoui, Bouffe-Action de Rosemont

Volet implication citoyenne

- Clarence Balny d'Avri-court, Nature-Action Québec
- François Meloche, Solon Collectif et Masson Village
- Nicolas Roy, Solon Collectif et le Nord des Possibles
- Marie-Pierre Lafortune, Solon Collectif et St-Émile & Cie

Une communauté tissée serrée

L'arrondissement tient également à exprimer ses remerciements envers les personnes suivantes, dont la générosité et le dévouement sont remarquables, mais qui n'ont pas pu assister à la soirée de reconnaissance :

- Katie Mach, Point Cardinal
- Léo Bary Vachon, Point Cardinal
- Fabrizio Mercado Chavez, Point Cardinal
- Stéphanie Charpentier, Biquette Écopâturage
- Élisabeth Néron, Biquette Écopâturage
- Sophie Payeur, Biquette Écopâturage
- Jacqueline Bellehumeur, Biquette Écopâturage
- Mathieu Ménard, Biquette

Écopâturage

- Chantal Dubé, Les Enjoleurs
- Vincent Antaki, La Remise
- Marianne Desgagné, club de soccer Montréal Centre

L'Arrondissement salue également l'ensemble des bénévoles dont la contribution est essentielle à la réalisation et la réussite de nombreux projets. Les bénévoles renforcent le tissu social et contribuent à faire de Rosemont–La Petite-Patrie une communauté tissée serrée.

Source arrondissement Rosemont La Petite Patrie

La Puce informatique

se trouve au

4689, Avenue Papineau
Montréal (Québec) H2H 1V4

Téléphone : 514 259-3126
Télécopieur : 514 419-0916
info@puce.qc.ca
www.lapuce.org!

La Puce et la Coop

*Ressources Informatiques
PuceCoopRessourceInformatique*

*La Puce répond à la fois aux
besoins du marché du travail
et à l'actualisation des outils
informatiques !*

*Les compétences informatiques
sont les plus recherchées par les
employeurs.*